

HINDIA-SEPAKAT.

Verantw.-Hoofdredacteur:

ABDOELMANAP

gelar

MANGARADJA HOETA GOGAR.

Redacteur:

ACHMAD AMIN.

PENJOKONG DAN PEMBANTOE KEMADJOEAN JANG LAJ K BAGI KEOTAMAANNJA B/NGSA BENGAN TENDOEDOE.

TERBIT SABAN HARI SELASA, KEMIS DAN SABTOE KETJOEALI HARI JANG DIMOELIAKAN

Penerbit: N. V. H. Mij. Boekhandel en Drukkerij „Kemadjoean Bangsa”- Sibolga.

Telegram adres: „KEMADJOEAN”- Sibolga.

Wd: Administrateur: ABDOELMANAP.

Directeur A. M. Haroen handelaar

Onder direct. Lelo Bongsoe id.

Comm. Hadji Mattahir id.

Mohd. Joenoes id.

Marah Mantjajo id.

Mohd. Jasin id.

H. Abdoelrahim id.

Adviseur H. Abdoel Madjid id.

Kassier H. Mohd. Sjoekoer id.

HARGA LANGGANAN: Di-Hindia, 3 boelan f 3.—
Diloear Hindia 6 boelan f 7.50
1 lembar „ 0.10

SEGALA PEMBAJARAN DIMINTA DENGAN LEBIH DAHOELOER.

Advertentie: 1 perkataan 5 sen, sebaris f 0.20; sekali moeat sekoerang-koerangnja f 1.— kalau berlangganan ada lebih moerah.

Menjangkal beberapa sangkaan.

Didalam Neratja 14 April 1921 No 71, Redactienja menjatakan saja c. s. diboeang boekar karena berhoeboneg dengan N.I.P., melainkan teroetama dengan ... bahasa S.I., tetapi ia menjangka saja c. s. ada pemimpin (lid be stuur?) N.I.P. djoega; dia tetapi kan yang dichawatirkan Pemerintah dalam verstag yang disalin nja hanjalah S.I. Oentoek penjankal sangkanja saja pemimpin N.I.P., saja soedah ... doea karangan berteroet, pada tanggal 26/4—21 dan 28/4—21; saja mintak dimasoekkan di Neratja; lid poen boekar.

Disini saja berkehendak menerangkan lagi salahnja kenyataan (doegaan) berhoeboneg dengan bahasa S.I. itoe. Boeat di Lho' Seumawe, saja be loem pernah melihat S.I. berbahaja, melainkan berkebadjian. Walau poen begitoe saja c.s. sebagai Zelfbestuurder yang berpe nangoengan atas semoea kedjadian didalam watas Negeri, baik didalam dan baik diloear rechte n, wadjib djoega berhati, le bih, karena mengingat peri bahasa „djolong, berkeris” nanti orang bawa kemana jang tidak ke betoelannja. Oleh itoe saja poen mendjadi lid ... soepaja djoega terpendang „orang asing” sedikit poen oleh rai'at saja jang masoek S.I.; dan djoega mereka berani dan terbiasa² menjemboenjian apa² pada saja, karena perloe penjempoernakan pimpinan saja. Hendak saja halangi, tidak sampai hati saja, karena pekerjaan kebadjian (per saudaraan), dan saja mengeri be toel tidak moengkin terhalangi, apa lagi soedah ada kebenaran Regeering. Apakah bahajanja S.I.? Saja c.s. ada didalam boeat mengintip, (boekan oentoek melangar soempahnja) dan menolong membetoelkan haloean dan teroes bersedia sebagaimana perloe kalau, ada angin koerang baik.

Kalau saja diboeang karena ditakoetkan bahaja S.I., tentoe diboeang djoega T. Imeum Bale negeri Bloet, T. Maharadja negeri Lho' Seumawe, T. Tjhi' Moehamad Ali Basjah negeri Samalanga (Bireuen), T. Laksamana Hadji Ibrahim negeri Loeng Poetoe (Sigli) d.l.l. Zelfbestuurder besar, djoega, jang sepikiran dengan saja dalam perkara S.I., karena mereka djoega lid S.I. se roepa saja, tetapi kami semoea boekan lid bestuur.

Kalau ditakoet karena saja pemimpin rai'at ± 10000 jiwa karena tidak ditakoet akan Oeleebalang Samalanga jang poenja ± 5000 jiwa. Kalau ditakoet karena saja dikasih rai'at sendiri dan dipandang oleh banjak orang lain, sebab soenggoeh ta'at Allah dan ta'at Rasool, serta men djoekkan soenggoeh akan dja-

lan kiri serta setia memakai kain sarong atas pentloon, apa toeh koerangnja T. Maharadja dari saja, lagi dia orang kaja sekali boeat di Atjeh.

Djadi misti karena lain sebab; diantaranya soedah saja seboet dalam rekest kepada G.G. tanggal 16/4—21 dibawah 1e, 2e, dan 3e; dan di 3e, terbahagi lagi djadi a t/m g. Disini saja seboet lagi sebab saja tahoe bahasa Belanda. Oleh itoe saja beringat kepada penoelis karangan Rai'at Negeri Tjoenda, hati, sedikit menjoekkan orang Tjoenda memasoekkan anaknja ke H.I. S. Hanja jang patoet jaitoe jang boekan bangsawan oesoel, karena bakal bergoena memper tahankan djoega djoetoh pang kat² seroepa Demang nanti ketangan orang lain kalau diadakan di Tjoenda dan lain, negeri. Dan djoega jang tidak akan dapat terpoetar haloeannja kepada penge tjoet, nafsi, dan onder wijer Boeat bangsawan oesoel tidak baik masoek H. I. S. ... bakal soesah nanti kalau djadi Oeleebalang selama masab betoek, atau bertjabatan lain, karena mereka itoe biasanja soedah berdasar tidak soeka drendahan dan dihinakan. Baik djoega tahoe bahasa Belanda, karena ta' dapat diperbodohkan dalam atoerannja jang sengadja diboeat dalam bahasa itoe, tetapi djoega lah dengan maksoed djadi hamba orang menindis bangsa kita (makan ga dji) melainkan boeat dapat bertanding dalam lapangan perniagaan, landbouw d.l.l. serta apa bila dan dimana saja perloe dalam pemerintahan dan politiek.

Tambahan lagi tidak baik b. Belanda boeat bangsawan oesoel karena tjoba lihatlah, setelah doe loe njata menjesal Pemerintah menjekotahkan bangsawan² Atjeh Kweekschool F. d. K. sekarang selamanja ditjari akal boeat meng halangi djoega sampai anak² Oeleebalang jang tahoe b. Belanda mendjadi Oeleebalang, seperti boleh djadi dengan T. Abdoellatif dan T. Mahmoeud Meureureudoe. Dan jang soedah djadi, ditjari akal boeat mengoesinja.

Senentiasa didaja oepaja orang tidak tahoe b. Belanda djadi Oeleebalang; sebolehnja jang tidak bersekolah dan goblok poela dan ta' maoe dan tahoe membanding atau membantah. Tidak boleh jang berpolitiek lain, walau poen dalam pekerjaan negeri tidak dipergoekannja. Karena demikian perloe, dapat diperlakoean sebagai atas T. Maharadja, jaitoe ± ditahoen 1916 di masa toean de Nijs djadi wd. Ass. Rest. Lho' Seumawe, dpatan dengan diam, entah ada di soeroeh tekend djoega satoe verklaring dibelakannja, ditoekekkan haknja dalam begroeting Onderafdeeling, soepaja djoega tetap sampai setelah meninggalnja boeat anaknja, dan jaitoe lah schade loosstellinnja dari in en uitvoer rechten f 1000 dan dari tjandoe f 1500 seboelan ditoeekar atas nama gadji f 300 dan peronele

toelage f 1200 seboelan, dan hal kami lain dari doeloeh sampai sekarang memintak diperiksa balik besluit, doea perkara itoe dari negeri, kami, didjawab: Regeering tidak maoe kaboeakan, dan itoe soedah maoe bagoes. Dalam sebab tahoe bahasa Belanda ini diketjoelikan T. Tjhi' Peusangan dan T. Tjhi' Moehamad Ali Akbar negeri Meulaboh, hoer! Itoelah sebabnja djoega saja tidak seboet sebab ini dalam rekest, lebih, mengingat ada diboelang djoega T. Moehamad Said jang tidak tahoe b. Belanda ite samaja. Lagi melihat H.I.S. akan ditambah² djoega banjaknja di Atjeh, menoeoet kabar, bahwa Ass. Rest. Meulaboh soedah berkali, voorstel adakan H.I.S. soetoe di Meulaboh dan satoe ... Toean. Djoega ... dja di teroeta na be ... oentoek anak, boekan bangsawan atau anak, bangsawan onverschuldig, penge tjoet onderkruiper dan bangsa negriversader.

T. Boedjang.

MENJAMBOET LID S. I. GEUDONG.

Membatja toelisan seorang lid S.I. kring Geudong, tertera dalam H. S. No 55, moela, saja djadi marah amat atas penoelisanja itoe. Karena ia berpikiran seperti pikiran Pemerintah Belanda poela, sampai hati hendak melihat tjera beranja sekawan Oeleebalang² kita, jang soedah njata berbakti soenggoeh² oentoek keperloean negeri dan rajatnja; jaitoe ia memintak tambah lama lagi jang doea orang meninggal kan negeri masing, le di dja dja soedah kedegaran chabar angin hendak diajoekkan Pemerintah itoe. Sampai hati ia hendak melihat roesak binasannja harta benda mereka itoe dan terani ajanja anak dan isteri mereka, serta terlantarnya beberapa pekerdjaan kebaktian mereka itoe jang baroe dimoelinnja dan masih dja oeh dari siapnja sehinza mereka itoe boleh berpe ... tangkan dan dapat kita (gantinja) teroeskan berdjalan kemasoednja. Dja di boekan ia terichtiar boeat dapat poelang lekas mereka, dengan misalnja menjatakan kebenaran dan membersihkan mereka itoe dari toedoehan, jang terbit dari hati bengit, bengis, tjembeoer, perasaan bakal hilang pengeroeh, hilang hak kantong enz. dari setengah pegawai Pemerintah b. Belanda, jang diboeatnja sadja itoe.

Kemoedian bertoekekkan kema rahan saja itoe dengan hiba sedikit mengingat hal nasib satoe² bangsa terperintah oleh boekan bangsanja sendiri; jaitoe setelah teringat kepadoe bahwa betoel kepala kita sama berboe ... tetapi hati (pikiran) berlainan, jaitoe tiap-tiap orang sebagai lid S.I. seboet menaung ... ia melahirkan pikirannja, ... tidak benarnja, tentoe ia perlangkan djoega kepada timbangan orang banjak. Oleh itoe, wahailah se-

kalian toean, pembatja lebih jang rajat negeri Tjoenda, marilah kita sama-sama mempertimbangkan baik koeroeknja kehasilan voorstel lid S.I. Geudong itoe. Kemoedian kita djoega berhenti² lagi akan berfikir ini itoe dan manana jang perloe diketahoei orang banjak, kita paparkan kematjam-matjam soerat chabar, se moea perkara-perkara jang terbit dan berhoeboneg dengan keadaan mamisahkan ketiga bangsawan itoe, diantaranya doea soedah berpangkat Oeleebalang, pilihan, pemimpin oetama, kehormatan, pendjaga tegoe dan kemoelihan dari rajat dan negeri. Sampai mereka itoe didatangkan poelang semoeanja dengan tidak koerang soetoe apa dan diganti sekalian keroegannja dan didiit sekalian keroesakan kehormatan dan kemoeliahannja.

Sekarang masoeklah saja lebih doeloeh melahirkan pikiran atas voorstel lid S.I. itoe. Adapoen boeat saja, lain dari jang soedah saja seboet moela ... tadi ke beratannja, masih banjak lain halangan, saja tidak dapat accoord dengan voorstel itoe. Te Hati penoelis voorstel itoe sangat boesoek, dia tahoe Oeleebalang kita (T. Moehd. Said) tidak tahoe bahasa Belanda, dia loepakan sadja, dia biarkan sadja dalam djanam Sabang; tidak divoorstellinja mendapat keringanan sedikit, kalau poen dengan tidak boleh poelang teroes ke-Tjoenda. Apapada sangka penoelis itoe voorstellinja teroes dikaboealkan Goebernemen. Dia loepa sedangkan voorstel dari kongres S.I. dan lain-lain perhimpoean rajat jang besar, tidak diajoekkan Regeering benar, sehingga dalam kongres baroe-baroe ini, orang soedah melahirkan bosannja ... ta k, dan bermoeafakat tjari djalan lain. Inikan lagi dia seorang sadja kita dari sekarang haroes merapikan soesoenan pergerakan sehingga dapat tjita-tjita itoe 2e Bersekolah Bestuur djoega, tidak kan boleh berdjabatan akan djabatan tjhe'-tjhe', karena itoe ada keras dipertahankan oentoek b. Eropa sadja, selama mereka itoe beloem dapat kita tjaboet koekoerannja dan hilangkan binanja; boekan kita oesir dari sini, karena tidak bergoena atau roegi begitoe, sebab soedah njata mereka lebih soeboer beranak, zonder kawin poen boleh djoega, boleh djoega djadi rajat Hindia. 3e Kalau oentoek Oeleebalang, soedah memadai kepintaran ketiga bangsawan itoe, seperti soedah kita saksikan pekerdjaannja dalam negeri dan bermain anggarnja dengan beberapa Ass. Resident serta contrbleurnja. Sedangkan dengan Ass. Resident jang sekarang janz bergelar 'Alim Hoekoem poen tidak tiwas, kalau Ass. Resident itoe tidak memakai kekoeasaan beramai-ramai dengan bersandar kepada Goebernoer boeat menindis kita poenja kesadarannja pergerakan, jang disangkannja toemboeh atas ichtiar mereka bangsawan bertiga itoe. Pada

hal kita semoea tidak heran begitoe, melainkan ada diawas-awaskannja, oleh takoet-takoetnja kita melawannja dan djadi sesat ujalan. makloemlah kita baroe beladjar merangkak. 4e Dan lain-lain, saja mintak ma'af saja berhenti doeloeh menerangkannja.

Kemoedian sekali saja merasa teraloe menjesal, akan halnja Oeleebalang kita, tidak tahoe bahasa Belanda, pada hal itoe soedah sampai kekweekschool ... ekit Tinggi doeloeh ± ditahoen 908 sama-sama dengan Oeleebalang Nisam. T. Abdoellatif datang kemoedian setahoen. Sedangkan T. Tjhi' Moehamad Djoehan Alam Sjah dari Peusangan jang bersekolah Goebernemen sadja tahoe djoega berbahasa Belanda dari beladjar diloear. Kita harap Ampunan beladjar dalam masa seboem dipoelangkan kenegeri ... melandjoetkan sepoelang nanti.

Seroean kepada rajat Tjoenda. Wahai toean-toean janz mempoenjai anak, baik laki-laki baik perempuan, lihatlah kemalangan Oeleebalang kita, sebab tidak tahoe bahasa Belanda, sampai orang hendak loepakan dalam pergoelan menambahkan ilmoe; dan entah sebab itoekeh djoega, maka Oeleebalang kita tidak berapa memadjoekan sekolah-sekolah, apalagi bergiat menboedjoek kita soepaja memasoekkan anak-anak ke-H.I.S. Lho' Seumawe jang soedah ± 7 tahoen berdiri itoe, seperti keadaan sebelah Geudong dan Nisam. Dari kedoea negeri² itoe banjak anak-anak masoek H.I.S. dan tiap pagi dan petang melaloei negeri kita pergi dan poelang sekolah dengan kereta api, tidakkah kita maoe, kalau poen kita begitoe bodoh, sehingga H.I.S. itoe jang sengadja dia dakan oentoek kita itoe, tetapi selamanja lapang tempat oentoek orang dagang jang soedah mendapat sekolah itoe djoega dinegerinja. Sedang dikedoea negeri itoe ada poela sekolah Goebernemen dan sekolah anak dara la in dari volkschool biasa.

Marilah kita poeasa ini sama-sama memasoekkan anak-anak kita ke H.I.S. dan membantoe membantakkan moerid-moerid keempat volkschool Tjoenda, karena tidak ada tempat kita boleh harap memimpin, sebab Oeleebalang kita barangkali beloem poelang poeasa ini. Walau poen Ampun itoe poelang, toeh ia tidak boleh kita harap djoega, sebab ia sedang poesing perkat ... jang tertimpa itoe.

Sedikit keterangan. ... Be londa sebetoeinnja tidak begitoe perloe. Tetapi sebab Pemerintah tertinggi kita masih didjabat oleh bangsa Belanda dan mereka itoe masih laloeasa tinggal dalam djabatan itoe. Apalagi bangsa kita sendiri dalam Volksraad jang sepat hak berbahasa Meindoesak mengindahkan hal itoe ... jang beroesaha membantak ... jangkann dengan pikiran mereka itoe takoet soearannja terliendoeng didengar oleh jang wadjib,



pada hal sebarang njata sama sa dja, melankan ada roegi sebat bangsa kita jang banyak tidak berniat datang mendengar penbitjaraan kevoiksraad sendiri, melainkan membatja sadja dari terdjemahnja pembitjaraan disoerat soerat chabar jang memang mesti ada jang selisih. Dan oleh itoe djoega sekolah² tinggi diwadjibkan memakai bahasa Belanda. katanja sebab ilmoe² soesah di-djar dalam bahasa Melajoe, karena belomo ada kitab-kitabnja apalagi goeroe². Wet² dan oendang semoea dalam basa Belanda. Kita ingat ± 20 th. dibelakang orang Belanda kikir akan bahasanja, sehingga terpicik kepadaanja doeloe, bahwa lidah dan bibir kita amat rendah boeat bahasa itoe, karena ada faedah waktoe itoe begitoe, tetapi setelah orang Belanda mengerti kegoenan politik Ingeris mengadjar² kan bahasanja dengan rojal, maka dipaksa poela sebanjak-banjak mengadjar bahasa Belanda disekolah². Tetapi wet, dan oendang-oendang masih perloe dalam bahasa Belanda djadi tanggoek dan pemaksa kita beladjar bahasa itoe dan pemaksa kita berdjabatan tje².

Seorang Rajat Tjoenda

PEKABARAN.

Dari sana sini.

PEMBOEANGAN TOEAN BAARS.

Menoeroet openbare Register dari-Burgelijken Stand adalah toean Baars, oemoer 29 tahun, sudah kawin, orang Indo-Belanda, toean Baars (Soendjaja) dan Onok Sawinah, oemoer 17 ta. boen. Toean Baars soedah diizinkan boleh dikeotkan isterinja dengan djalari ke-Sileroe atas ongkos Negeri.

Sepoeloch hari sebeloenja hari berangkat itoe, toean A. Baars adalah tinggal bersama seroemah dengan toean Senaen di kp. Soeboeran, jang kebetoeian toean ini berada di Soerabaja.

Poekoel 2 tanggal 17 Mei jl. datanglah chef recherche, commissaris Guntenaar, dibantoe politie opziener Edixhoven, dimana toean Baars berdoea ada tinggal.

Goena sampainja ke-Betawi di sediakanlah doea auto hudson, di mana toean Baars ada ditoeoeti oleh toean P. Bergsma (kaoem Communist), dan djoega beberapa orang Boemipoetera.

Kekampoeng Soeboeran ada djoega doea orang politieopziener, sedang dibelakang auto kenaikan itoe dimoetkanlah barang barang toean Baars. Lebih dahoele toean Baars mengembalikan auto gemeente, dimana dengan itoe auto soedah membawa dia dari gemeente poelang dirumah, sebab tadija disana ia pada oetjapkan selamat tinggal ada teman-temannja (di gemeente).

Berangkatlah toean Baars bersama isterinja via Cheribon ke-Batavia dengan ditoeoeti oleh toean² Guntenaar dan Edixhoven.

ADA-ADA SADJA?

Associatie? Beginilah oedjaranja Neratja sambil mewartakan sebagai berikoet.

Dari Semarang dikawatkan pada 17 Mei. Ini hari Baars telah nikah dengan seorang perempuan Bp. jang bernama Onok Sawinah; dan jang akan pergi mengawannja ke-Rusland.

Kemoedian dikawatkan lagi, bahwa Baars serta isterinja tadi telah berangkat dengan auto dan pendjagaan politik ke-Betawi.

Bergsma mengiringkan toean motor ets.

Besoes Baars serta isterinja berangkat dengan kapal K. P.M. ke-Singapore, dimana mereka akan pindah kekapal Insteuck, jang akan berangkat ke-China.

BATIK HANDEL.

H. ANWAR bin NOTO

di

DJOKJAKARTA.

Soedagar besar dari roepa-roepa batik Djokja, perintaan dikirim dengan rembours, barang jang tiada senang boleh toekar lain matjam.

HARGA BATIK.

1 kodie kain pagi sore	harga f 120.-	sampai f 160.-
1 " " pandjang	" f 100.-	" f 150.-
1 " saroeng	" f 70.-	" f 120.-
1 " slapbroek	" f 60.-	" f 100.-
1 " slendang	" f 60.-	" f 120.-
1 " iket kepala	" f 50.-	" f 100.-

djoega sedia barang jang aloes-aloes (batik tangeran) harga dari f 10.- sampai f 50.- kain per potong.

Menoenggoe pesanan!

(85)

Mohamad Noerdin.

Batikhandel en Commissie agents BATAVIA-PAKODJAN Telegram adres: Noerdin Pakodjan-Batavia.

Sedia berdagang segala matjam barang batik, sanggoep boeat atoeerkan pesanan dengan rapi, di mana didjalankan dengan pengiriman rembours.—Begitoe djoega boeat tolong penoehi kemaeanja segala orang jang pesan dengan djalari Commissie-an.—Dari present Commissie ada dihiotoeng menoeroet sepiantas dan sebiasanja.

Menoenggoe dengan hormat! (78)

Baroe kami terima

Saroeng Samarinda soetera

dengan segala matjam warna.

FIRMA A. M. S. D. KONGSI (43 "M. DJALI" Kedai No. 22 Pasar Ikan Medan TELEGRAM ADRES "DJALI".

SEDIKIT BENAR?

Seperti dikawatkan Aneta dari Djogja, adalah dari 70 orang moerid² kelas satoe pada sekolah Mujo Goebnemen jang dioedji tjoe ma 15 orang sahadja jang loeloes.

—o—

DJAWA KELAS SATOE.

Hampir apa sadja pohon gerakan Hindia dalam hal kemasjhoeran onderwijs dan economie ada dioetamakan di-Poelau Djawa. Djawnja ta' ada djahatnja kalau kita gelari sadja diantara tanah² Hindia sini, tanah itoe djadi Djawa kelas satoe.

Begitoeelah soedah dikabarkan dari Djawa, bahwa Fabrick Djerman oentoe perkakas² spoor soedah dimaksoed bakal didirikan di-Tjeriton. Dalamnja akan ada kedapatan kaoem bekerdja 1500 orang.

—o—

PENJAKIT ZAMAN.

Soedah zamannja diwaktoe sekarang kaoem² Planter dapat penjakit zaman, sehingga sebagai terpaksa moesti tarik nafas pandjang. Begitoeelah boekar sadja getah kegetah para (havea) jang dalam kepingsanan harga, tapi pengoesahaan² thee poen banjak soedah jang diperhentikan di Hindia kita ini. Dalam post-mail baroe ini kita terima kabar dari Java, adalah sepoeleoh tempat (pengoesahaan) keboen thee jang soedah diperhentikan.

—o—

KETJOERIAN.

Kantoor kawat di Soerabaja soedah kehilangan satoe peti berisi dengan isi oelang f 2500.- Orang jang mentjoeri itoe belomo dapat.

—o—

LOTERI JARBEURS.

Soedah beroleh izin Bestuur jaarbeurs boeat mengadakan loteri dengan besar djoelannja 20.000 lot.

—o—

GOEROE DARI ATJEH.

Dengan kapal mail jang esok berangkat adalah engkoe² goeroe dari Atjeh jang datang verlof di residenan ini berhoeboeng dengan vacantie poeasa soedah banjak jang kembali (poelang) di-Atjeh.

—o—

ADRES WERKPLATAS.

(Kiriman.)

Dikota ini ada seorang employe dari salah satoe werkplaats nama masih (geheim) ini orang ada bertabiat kasar; alias peninggi diri, terboekti dari perkataan jang dikeloearkanja seoempamannja: Kalau kita datang ditempatnja terseboet, selaloe lebih doeloe dapat tegoran jang agak keras serta pedas; ketjoeali kalau kita poenja koemis ada agak barantang (gagah), terlebih lebih kepada kita orang dari sebelah Bataklanden. Jang terlebih njal kalau beheerdernja ada agak dekat, soedahlah hantam kromo sadja, pikirannja biar soepaja beheerdernja seboet ia soetoe em-peloije jang tjerdik dan setia enz Tetapi ini ada sebaliknja boekan? Kalau pen. tidak silaf pekerdjaan seroeapa itoe orang bilang dalam bahasa kresepesenja: Onderkruipen Inilah pekerdjaan jang tak ber-goena; sebab takkan seroeapa itoe akan memboeat kita djadi naik pangkat of dapat poedjian malahan dapat....

Lebih baiklah pakai perkataan jang lemah lemboet soepaja dapat bintang djengkol. Kita harap dengan toelisan sedikit ini soepaja ia soedi mengobah kelakoean jang tak baik itoe. Kalau belom berobah, nama geheim tadi djadi terboeka goetji wasiatnja, dus dengan terang. Barang siapa jang merasa kepedasan, itoeelah dia.

Tot Ziens.

STUIVER.

Doerian datum postmerk.

—o—

„Good year”

Band mati boeat Vrachtauto dan band angin

boeat auto keinderaan

Hargane noeroet Prijscourant dan

potong 10%

Importeurs boeat Tapanoeli

HANDEL MAATSCHAPPIJ DELI ATJEH.

Dan boleh djoega dapat beli pada Ford Centrale Sibolga.

„Briscoe”

Auto keinderaan boeat 5 orang.

harga f 4750.

IMPORTEURS HANDEL MAATSCHAPPIJ DELI ATJEH.

„Saroeng boeat Njonjah-njonjah”.

Dari tenoenan Siloengkang, pantas dan manis dipakai oleh perampoean² zaman sekarang dari segala Bangsa di Hindia ini.

Boleh minta dengan rembours.

Saroeng Njonjah pakai mas á f 10,— f 11,50, f 12,50
Saroeng Njonjah zonder mas á f 9,— f 10,— f 11,—

Djika minta jang kepala poetjoek harga jang pakai mas moelai dari f 15,— sampai f 20,— jang zonder mas moelai dari f 12,50 sampai f 15,50.

Semoea harga per potong [lembar] lain ongkos kirim. Lain-lain barang tenoenan bisa dapat, harga direkend pantas mintalah Prijscourant, dikirim pertjoema

Dengan hormat

DT. BACINDA TOE.

Siloengkang S. W. K.

[59

Sang Mo Hotel.

dibelakang Tek Hong Bioscoop Sibolga.

Ini hotel baroe boeka. Sed kamar tempat tidoer boe orang menginap. Sedia makan dan djongos jang baik. Kebersihan dan kesenangan tetamoe boeat menginap ditangoeng dengan semporna.

DE EIGENAAR.

(76)

Diberitahoeakan

Kepada sekalian toean-toean jang ada mempoenjai Vrachtauto, bahwa di

Ford Centrale Sibolga.

telah diadakan PERSBAND memasoekkan dan mengeloearkan band Vrachtauto.

Ongkost boeat:

Memasoekkan dan mengeloearkan boeat roda moeka f 7.50 dan boeat roda belakang f 15.

Dan Djikalau itoe band dibeli dari FORD CENTRALE

Ongkos terseboet diatas dibajar separoet.

Boeat roda moeka dan roda belakang, boeat mengeloearkan sadja — f 5.

Memoedjikan dengan hormat

61)

Ford Centrale.



SOESOE ENTJER



SOESOE MANIS

Soesoe jang pakai merk seperti diatas ini soedah masjhoer diseantoe deenia. Rasanja enak dan kesehatannja terpoedji. Dokter-dokter soedah sampai tjoekoepp boeat akoe dan poedji.

HANDEL MAATSCHAPPIJ V/H
KERKHOFF & Co.
SIBOLGA.

(11)

Assalamoe'alaikoem ja
ichwani Moeslimin!

Tjintailah bangsamoe dan Hargakanlah
tanah airmoe.

Mohamad Jasin Tapanoeli
Batikh andel en Commissieon Agent
Batavia.

Oentoek keperluan bangsa, dan goena kemadjoean Hindia, perloelah dimadjoekan perdagangan. Boeat melakoekan hal itoe telah sengadja kita bekerdja dari tahoen 1916 sampai sekarang, dan seteroesnja berlianggan dengan soedagar² batik di Hindia Belanda, moedah-moedahan dengan kerena Allah tiada koerang soetoe apa-apa dan soedah masjhoer dimana mana tempat. Pesanlah batik-batik pada kita jang sengadja telah membikin model jang baroe oentoek tahoen 1921, seperti:

Saroeng balas bangsenen haloes dan sedang, perangkoemoen haloes dan sedang, saroeng bang merah dan biroe haloes, penganten en patent haloes, tjolop pekalongan dan tjolop lasam en hitam, kain pandjang tjaoel balas, perangkoemoen, kain pandjang tjap motor, kompong pela perangkoemoen dan sogi, kompong² tjaoelnja, dan salendang², tjelana haloes dan kasar, saroeng tanah abang besar dari 40 dan 42 dem, tanggoengnja dari 32, 36 dan 38 dem, tjelana tjeloep tjina hitam pandjang 1 meter.

Segala barang² jang diseboet diatas ini pesanlah dengan lekas, insja'allah mesti oentoeng, pasal harga djangan choeatir lebih moerah dari orang lain. Kalau dikirim oeng lebih dehoeloe, Commissie diambil paling enteng, en boleh djoega dengan Onder Rembours. Tetapi kalau tarico² dan tjita² en koemango², mesti lebih dehoeloe oengnja.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

39)

TELEGRAM ADRES:

Jasin Batavia.

Portland Cement jang paling baik

Tjap  Kerbau

TERISI DALAM TONG BESI BERATNJA 180 KILO
Slamanja sedia

DI TOKO

Handels Compagnie Padang Sibolga

Pintoe pentjarian zaman sekarang
Siti Saedah en Moh Joenes
Pasar Straat Sawah Loento.

No.	Barang	1750	1050	1750	2055	perpotong
1	Saroeng tjorak samarinda moelai harga	7.50	10.50	10.50	15.00	25.50 idem
2	Saroeng tjorak Palembang	7.50	10.50	12.50	15.00	25.50 idem
3	Saroeng perampoean pakai kembang	4.50	5.50	7.50	10.00	17.50 idem
4	Saroeng berintik benang	7.50	10.50	15.50	20.00	idem
5	Saroeng tjorak boegis iram	5.50	7.50	10.50	15.00	idem
6	Saroeng tjorak alakat	0.85	1.50	2.50	5.00	idem
7	Saroeng bantal tidoer pakai kembang	3.50	4.75	6.50	10.50	idem
8	Salendang dari soetera lenen pakai kembang	4.00	5.75	7.50	10.00	perdozijn idem
9	Sarbet (sapoetangan) soetera lenen roepa ²	2.50	3.75	5.00	6.75	idem
10	Sarbet (sapoetangan) benang katoen	7.50	10.00	12.50	15.00	idem
11	Sarbet (sapoetangan) benang katoen besar	1.75	2.25	3.75	5.00	6.75 perpotong
12	Kain gendong anak-anak roepa-roepa	4.00	5.50	6.50	11.50	per badjoe
13	Kain badjoe perampoean benang lenen	2.25	3.50	4.75	6.00	idem
14	Kain perampoean benang katoen	6.50	10.00	13.50	15.00	idem
15	Kain badjoe lelaki benang bola	0.00	15.00	20.00	25.00	idem
16	Kain badjoe lelaki benang lenen	0.75	1.00	1.50	2.00	perpotong
17	Kain mandi dari benang katoen	1.50	2.25	2.75	3.50	idem
18	Tafelopper medja marmier soetera lenen	5.50	6.75	10.00	12.50	idem
19	Tafel medja makan katoen	3.50	4.75	6.00	7.50	idem
20	Tafel medja boendar dari benang katoen	1.75	2.50	3.50	4.50	idem
21	Handoek kekoedoeng benang bolah	9.50	12.50	15.00	20.00	perpotong
	Toetoe pintoe (kain pintoe) jang bagoes	9.50	11.50	17.50		
	Tafelkleed met zijde geel gouddraad	8.50	10.50	16.50		
	Klein tafelkleed	10.50	15.50	25.00		
	Saroeng	4.50	5.50	7.50		
	Thee tafelkleed	3.50	4.50	6.50		
	Tafellooper	4.00	5.50	7.50		
	Tafellooper (met brand)	4.25	5.50	6.00		
	Theewarmer	2.50	3.50	4.50		
	Kussen	2.25	3.75	4.50		
	Pantoffes	2.00	2.75	3.25		
	Tasch	1.75	3.75	4.25		
	Sloffen	4.50	6.50	8.50	10.50	
	Bedsprij met vogels verdiert zonder	5.50	6.50	12.50		
	Groot tafelkleed	6.00	7.50	10.50	15.00	
	Saroeng	3.00	4.50	5.50		
	Theetafelkleed	1.75	2.50	3.25		
	Tafellooper	2.25	3.25	4.50		
	Kussen	1.75	2.25	3.00		
	Tasch	2.00	2.50	3.25		
	Kussensloopen	5.50	6.50	9.50	12.50	
	Groot katoenen tafelkleed	3.50	5.00	6.50		
	Klein katoenen tafelkleed	1.50	2.25	3.25		
	Katoenen Kussen	2.50	4.50	6.50		
	Salendang (gendong anak ²)	2.50	3.50	5.50		
	Kleine servet van katoen per dozijn	3.50	4.50	6.50		
	Groote	4.50	5.75	7.50		
	Klein	5.25	6.50	8.50		

Langganan jang soedah melakoekan barang lebih dari f 100. — akan dianoegerahkan 1 he- lai salendang soetera lenen jang harga f 7.50.

Zijn nog andere goederen, die niet zijn genoemd. Als de goederen zijn bestelbaar zijn
ega peisanan bisa dikirim dengan rembour dan pesanan jang lebih dari pada f 100.—
atau kirim uang lebih doeroe f 50.— segala ongkos kita kasai prii.
Pesanan tembakau Loento lain djalan; kalau tidak kirim uang lebih doeroe paro harga u-
dak bisa dikaboelkan No. 1 á f 17.50 No. 2 á f 12.50 No. 3 á f 10.— tiap hari saratoes lemping.
Tembakau Pajacombo harga sepele bawakan.
No. 1 á f 4.— No. 2 á f 3.— No. 3 á f 2.25 No. 4 á f 1.75 satoe lemping.
N. B. ini harga beloem bisa kita telokan, terkawit bisa djadi toeroenan boleh djadi
poela naik sebab bergantoeng kepada harga benang jang datang dari Europa.

Menoenggoe dengan hormat

Moh: Joenes & Co.

[69

ADIL MANDAILING
BATIK HANDEL No. 64
PADANG.

Sedia segala roepa² barang Batik keloearan Peka-
longan, Soerabaja, Lassam Toel. Agoeng, Solo dan Ba-
tavia, Djokja dan l.l. seperti Saroeng², kain², pandjang,
Salendang soetra dan benang, kompong², Djokja dan Pe-
kalongan, pendeknja, barang siapa dari toean, jang soe-
ka berdagang barang² batik keloearan tanah Djawa, tjo-
balah pesan pada adres jang diatas, moedah² an apa²,
nanti barang² jang tertoeelis dalam lijst pesanan toean²,
dengan senang hari kita kaboelkan.

Djoega kalau toean² soeka barang Pálicat atau
mantoek² kirim wang lebih dahoeleoe, kita ambil Commis-
sie tjoema 1%. Pesanan barang² batik dikirim dengan
rembours.

Begitoelah soepaja toean² taoe.

Menoenggoe pesanan dengan hormat.

TELEGRAM ADRES

Adil Padang.

(26)

Firma D. Karisoetan Achir, Radjab & Co.
(D. A. R.)

Batik-Handel & Agent Commissie Soerabaja.

Padang en Makasser, Agentschap Soerabaja.

Afdeeling barang batiks.

Berdagang besar dari segala roepa barang batik keloewaran
antero tanah Java (Djawa) haloes kasar, seperti saroeng, kain
pandjang, ikat (destar), tjelana, tjoet, selendang kompong, dan
kain bakal badjoe dan lain-lain, dan roepa-roepa saroeng Palekat
Madras: dari raginja selamanja kita sediakan kembang baroe,
jang biasa lakoe antero negeri:

Silakan toean-toean atoe pesanan, peratoeran: mintak
DIKIRIM OEWANG LEBIH DOELOE: atau dengan POST
REMBOURS.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

TELEGRAM ADRES: Achir,

[44

SOERABAYA.

Chabar baroe, chabar perloe!

apa itoe?

MIHOYA HOTEL.

MIHOYA RESTAURANT jang selama ini disebelah Tek
Hong Bioscope, sekarang soedah diboeka mendjadi Ho-
tel sedia tempat menginap, dan semoea keadaannja ditang-
goeng siap dan netjis, menjenangkan bagai penumpang.

Silakanlah persaksikan

DEIGNAAR.

(82

PEKABARAN.

dari Tapanoeli
Ma'loemat.

Diperhentikan dengan hormat!

Berhoeboeng dengan poetoesan dan ketetapan rapat Bestuur N. V. H. Mij. Boekhen Drukk. Kematjoean Bangsa tt. 20 Mei jl. adalah toean ACHMAD—AMIN, diperhentikan dari jabatannya sebagai redacteur Hindia Sepakat dengan hormat, ferhitoeng moelai tanggal 1 Juni 1921.

Atas nama Bestuur Kematjoean Bangsa.

Directeur

A. M. Haroen.

OETJAPAN KITA.

Berhoeboeng dengan berhentikan toean Achmad Amin dari redacteur kita, maka kita betas sajag sekali, tetapi sebab soedah begitoe takdir dari Toehan, melainkan kita harap sadja sudara kita Achmad Amin dapat afiat dan selamat sadja. Se dang djasja toean ini dalam sela ma ini, kita tidak loepa boeat toerkan oetjapan banjak terima kasih.

wd. Administratren

en

Hoofdredacteur.

RESIDENT BAROE.

Toean Resident baroe boeat Tapanoeli ini soedah berada dikota ini pada sehar kemarin, djam le bih koerang 10 setengah pagi; di mana ada dengan pengantaran radja-radja (Inlandsche hoofden) dari daerah Toba dan Bataklanden.

Ja, Tapanoeli de beste!
" penjamboet!
" penjongsong!
" pengarak!
" pengiring!
" peradat!
" dan boeat seteroesnja akan dapat gelaran sipenantoen sipenghormat, jang tahoe bersetjara boedak kepada toeanja.

Demikianlah sebab berhoeboeng dengan ketjintaannya mereka dan daerah sana itoe, dimana soedah mengadakan pergaolan bilang tahoen lamanja, sementara toean resident kita jang sekarang djadi assistent resident di—Taroetoeng, soedah menjabkan kepentingan kepada perasaan mereka memberi dan menghoendjoek toeroet keriaan diatas keankatan dan ketetapan toean Resident baroe kita di Sibolga sini. Dimana sampai diringkan (diarak tjara pengantin? Red.) mereka dengan mengenderai doea vrachtauto—Sedang engkoe Demang sana (Taroetoeng) dan temanja serta djoega, hanja boekan divrachtauto, tetapi dalam auto kenderaan.

Sajang sekali kedatangan toean Resident baroe kita itoe dikota ini diterima dengan soenja senjap sabadja. Apatah sebabnya, maka demikian? Pada hal soedah diantar dan diringkan teman-teman sebaoen dari daerah Taroetoeng sana?

Boleh djadi pedoea engkoe Demang Baginda Oloan Soripada dikota ini ada dalam berhalangan, sehingga ta' sempat memboeatkan vergadering (moefakat) dengan teman-teman sebaoen dikota ini, oentoek mengadakan itoe penjamboetan. Sajang sekali boeat saja!

Lain hanja kita harap sadja

moedah—moedahan kedoeoekannya mener Ypes sebagai djadi resident Tapanoeli sini, mendapat berkat dan selamat; oemoer nja pandjang, perobahan besar lekas hendaknja diperoleh di-Tapanoeli sini, dimana menambah timboelnja dardjad dan pangkat nja serta baoen namanja jang wangi kesisi Pemerintah Aggeng dan kehidoeng raajat Boemipoe tera sini.

Hendaknja djangan sampai toea dan sampai 6 tahoen lamanja djadi resident di Tapanoeli ini, baroe bisa dapat pangkat gouverneur, biarlah setahoen doea sadja.

Madjoelah Tapanoeli! Senanglah raaja! Tegoehlah kedoeoekokan Pemerintah! Mersiklah ke hakiman! Sama-sama berasa dan sama-sama sadarlah jang terperintah dan jang memerintah.

Sebab resident kita sekarang soedah baroe, besarlah harapan kita, atoeran jang oesang dan barang jang loepok dengan segera nja mendjadi baroe.

Sama sekalipoen mendjadi baharoe, lebih sjoekoer poela, asal sahadjja baharoe menoeroet alam.

—o—
TAK BERBOEDI.

Pada 27 Mei jl. toean njonja nja jang lajak dipertjaja dan tjerita pada kita, bahwa seorang toean bangsa Eropa, bernama M... jang baroe sadja berada dalam kota ini le... koerang 2 boelan, bekerdja sebagai djadi chief dalam satoe werkplaats auto dikota ini.

Ketika kita tanjai sibertjerita dapatlah keterangan jang bahasa itoe toean M. tadi nja asal solda doe, dan datang dikota ini dengan pangkatnja laloe tinggal menginap dihotel.

Lama poenja lama dan baik poenja baik, adalah itoe toean soedah sebagai bersobat kental dengan eigenaarnya itoe hotel; se dang anaknja toean eigenaar itoe ada 4 orang, oleh itoe toean M. soedah pandang dan tolong djaga, sebagai anaknja sendiri. Tapi apa latjoer? Roepanja perkara ada lain roepa Penjakit kesoldadoean of ketangisan soedah sebagai timboel berdjangkit, maka meskipoen itoe toean M... seorang Belanda to tok, taoe-taoe mananja dan pikirannja soedah ta' bermaksoed soepa.

Eigenaar dari itoe hotel ada poenja baboe seorang Inlander bekas koeli keboen, jang soedah dipijara baik sekali oleh itoe eigenaar hampir satoe tahoen.

Pertjaja poenja pertjaja dan boedi poenja boedi, eigenaar hotel sangka toean M... orang patoet dan tahoe balas boedi, roepanja tak berboedi?

Sebab dengan tiba-tiba itoe baboe minta' verlof sama mim (njonja) eigenaar 5 hari boeat pergi di Batang Toroe; jang tadi nja ini baboepoen ada diambil dari sana disewaktoe toean eigenaar hotel terseboet djadi assistent onderneming.

Baboe dapat permissi 5 hari roepanja ini perkara soedah berhoeboeng dengan kong kali kong ringgit poetih masoek kantong. Kebetoelan jang itoe baboe soedah dibawa of diseroeh toeroet of diadjak la ri oleh toean M... ke Fort de Kock, karena sepandjang ta' agent auto dienst dikota ini ta' sipemberi kabar, adalh boeat bazar ongkosnja itoe baboe sampai di Fort de Kock, jastoe itoe toean M.

Doenia sekarang ada lain roepa. Sebab kalau kita biasa ting

gal dalam kampement, lantas ting gal dihotel tentoe perasaan, pemandangan, keadaan, dan ketertiban soedah djadi tjangoeng. Begitoe djoega kalau kita biasa angkat senapang, tahoe—boe soedah dapat pekerjaan djadi chauffeur, soedah tentoe kaki dan tangan djadi kakoe, sedang pikiran bisa mengubah nafsoe.

Kita tidak hendak bilang perboeatan toean M... terseboet diatas itoe sematjam ti poe dan chianat kepada mim dan toean (eigenaar) itoe hotel, tapi adalah kita berasa jang seorang toean Eropa tiada pantas berboeat setjara ta' berboedi, menjabkan 4 anak dapat soedah dengan sebab dirampas pen djaganja [jaboe]. Lebih—lebih kalau seorang toean jang ad pangkat dan pakai njonja, meskipoen njonja baloengan jang dikawin sesoedahnja hampir dapat anak tweedemacht [tjoetoe].

Kita harap sadja sed... ulleton diatas ini bisa men... kiran toean M. kepada... nja soepaja tidak ber... gi sematjam lakoe dan p... terseboet diatas.

Djoega mendjadi tjermis pada... Eropa jang berada dikota ini... djangan sampai menoendjoek kan lakoe kekoerang pantasan, soepaja tidak pantil orang sini kata... noesia sana poen roepanja mes... ada poenja pangkat jang pantas, toch masih ada djoega jang berperangai sebagai mon jet.

Mim dan toean eigenaar dari itoe hotel, kita harap boeat lain kali biar dapat peringatan:

Awas-awas dipadag datar,
Tempat berlari roesa tiga;
Awas-awas mendjaga kabar,
Sahabat kental bermuin gila.

—o—

SEDIKIT KETJELAKAAN.

Seboeah vrachtauto kepoenjan toean luitenant der Chineezen dikota ini pada 27 Mei jl. jang berangkat menoedjoe Padang Sidempjean, dimana Km. 70, tahoe-tahoe soedah mengok disewaktoe mendaki, sehingga auto itoe meloentjoer soeroet kebelakang.

Doea orang anak moeda jang menoempang dalam itoe auto olen sebab berasa koetar lantas melompat keloe ar auto tatkala itoe auto lagi meloentjoer.

Malang jang akan itoe baginja, maka seorang diantaranja beroleh loeka dikepalanja, sedang jang seorang lagi patah poela ka kinja sebelah.

Penumpang lain² jang tetap tinggal didalam tidak koerang soeatoe apa, tambahan auto itoe poen tidak sampai begitoe djoeh meloentjoer soeroet, karena remnja dapat djoega bertahan se dapat-dapatnja.

Jang menjabkan soeroetnja itoe Vrachtauto, ialah tatkala Amat (chauffeurnja) pindahkan ke koeratan mendaki dari 3 pergi 2 lantas sadja machin mati.

Anak² jang beroleh bahaja itoe soedah dirawati diroemah sakit Batang Toroe.

Koetar boleh djoega, roepanja bila terloka koeratan poela menabangkan... Baiklah hal ini men... perngalan besar kepada... toean penumpang vrachtauto.

—o—

DR. A. MOECHTAR.

Toean A. Moechtar tabib Gouvernment dikota ini soedah ber... gkat keka poenja (tanah... S. W. K.) selakoe verlof beberapa hari. Boeat gantinja sementara, ialah toean Dr. Abdul Rasjid.

—o—

Jap Mo Seng

Toehang sepatoe Sibolga.

Dengan hormat diatoerkan beritahoe:

Kami poenja bikinan dari segala matjam sepatoe ada ditangoeng koeat dan baik. Tersedia dari roepa-roepa warna koelit dan djoega dari kain, sanggoep terima oepahan menoeroet matjam apa sadja soekanja Toean² dan Njonja² jang soeroeh bikin.

Djoega selaloe ada sedia boeat djoel roepa-roepa sepatoe dan slof (kasoet) oentoek toean-toean, njonja-njonja dan anak-anak laki-laki perempuan.

Toean-toean, Njonja-njonja, Sianseng-sianseng dan Engkoe-engkoe boleh datang sendiri persaksikan dan kami poenja tempat di Kampoeng Tjina. Dan atau boleh djoega bikin pesanan.

Kami selamanja sanggoep boeat kirim dengan POST REMBOURS.

Menoenggoe dengan hormat.

(50)

Hadji Mochtar Mandailing

Agent Commissie & Batik Handel

DJOKJAKARTA.

Menipoenjai banjak langganan entero Sumatra dan tanah Djawa, kiriman batik di tangoeng bagoes, kalau kirim wang dahoe-loe di poengoet Commissie tjoe mah 1 1/2 %.

Toean-toean soedagar boleh tjobak, tentoe dapat oentoeng.

(62)

Badoetorang gelar Marah Saleh

Mandhiling B 111 Sibolga. Agent Commissionair.
Telegramadres; Badoetorang.

ADA DJOEAL ROEPA² TIMBACO DAN NIPAH PALEMBANG.

LAGI MATJAM² BARANG MAKANAN DAN LAN² BARANG JANG TIE AK BISA DISEBOETKAN DISINI NAMANJA.

Lain dari pada itoe ada djoega djoel roepa-roepa barang bikinan Boemipoetera Tapanoeli, seperti tikar rotan, haloes dan kasar. Harganja pantas. Soeka terima pesanan dari mana-mana. Apa-apa t.t. saudagar jang soeka dari barang² kehasilan tani dan ketoeakangan di Tapanoeli, baiklah pesan pada kami; sebab kami selamanja sanggoep bikin dengan baik kepada jang minta.

Keterangan lebih djaoeh, boleh toelis soerat lebih doeloepa kepada adres diatas.

(30)

Perniagaan di Batavia

Commission agent boeat segala roepa barang.

Adres kawat Casim Batavia.

Adres soerat M. H. d. Casim Mandailing Batavia.

Kiriman commissie percent menoeroet biasa.

Pesanan reimbours direken paling moerah.

Saja menoenggoe toean poenja pesanan walaupun reimbours.

28

DITJARI DENGAS LEKAS
Dan ditoenggoe boeati datang sendiri bitjara pada Administriteur soerat chabar ini beberapa orang letter zetter dan se orangaboekhinder gadji melihat kependain dan ke tjakapaunja. Lamaran dengan soerat tidak di terima.
Kelakocan dan keradjananuja ada mendjadi pohon pertim-bangan.

Ditjari.
Seorang boeat kerani. jaitoe orang moedjang ba-roe tammatt dari sekolah Me lajoe. *Toelisannja terang dan bersih.*
GADJI MOELAI F 20 SEBOELAN Boleh datang bitjara sen. dirl kepada *Administrateur*-soerat kabar ini dikantoorajar

Beri tahoe.
Barang siapa diantara toean, jang menghirmkan oeng banjaknja f 1.
pada Administratie Hindia Sepakat, akan kita moeat. anlah nama nja lepas poeasa ini, lamanja boeat 2 kali dalam s. ch. kita ini, sebagai ganti memberi selamat hari raja kepada kooem familie, handai taulan dan sahabat kenan masing. Adm: Hindia Sepakat.

BATIKHANDEL

ATIKKERERY

Pekalongansche Handel en Batikker ij
„MIELONOACHMAD”
PEKALONGAN.

BATIK PEKALONGAN

DARI HARGA f 2.— Sampai f 30.—
per Potong

Pembelian dikirim dengan Rembours atawa oewang dikirim doeloe; pesenan sedikitnja harga f 300.— atawa kirim oewang doeloe sedikitnja f 150.— dapat onkost VRIJ. Batik jang tida lakoe dalam tempo 3 boelan boleh toekar lain matjam BATIK BAROE zonder ada potongan apa-apa.

[45]

ADRES PALING MOERAH

E. IMANSJAH.

TENOENAN FABRIEK & COMMISSION AGENT.

SAMARINDA -- KOETEI (BORNEO)

BERNIAQA BESAR DARI KAIN-KAIN TENOENAN SAMARINDA.

Selamanja kami ada sedia banjak bermatjam-matjam sarong tenoenan anak negeri Samarinda, jang disoekai orang zaman sekarang dan telah terkenal seloeroeh Hindia pembikinannja, kami atoe dengan rapi, dan kami sediakan beberapa toekang tenoenan jang pandai-pandai, kami poenja keloeansarong Samarinda, tang jang asli boekan tiroean, lagi ditenoen sendiri dibenoa Samarinda boekan tenoenan benoer lain-lain, lagi soeteranja kami tanggoeng soetera Shanghai, jang toelen, boekan soetera mastoeli kwa liteit No. 1, 2 dan 3 tiada bertjampoer benang, dan tjeloepnja kami tanggoeng tiada loentoer, silakanlah toean saksikan kami poenja pengloearan, pesan dengan kami poenja adres, dari tjoraknja seboetkan sadja matjam apa sadja soeka, kami ada sedia tjoekeop. Seperti, itam, idjo, chocolate, poetih, biroe, koffie, merah, oengoe, koening, enz. enz. harga per lembar moelai f 35.— f 37.50 f 40.— f 45.— f 50.— f 60.— dan f 70.— kita poenja keloearan dan harga nja boleh terai sadja sama lain² dagang.

Djoega kami ada sedia sarong Samarinda, jang ditenoen dibe lain-lain, (boekan keloearan Samarinda jaitoe soetera mastoeli harga moelai tiap sehela f 28.— sampai f 30.— warnanja roepa-roepa, pesenan selamanja kami atoe dengan post rembours, sarong jang tiada disoekai dia poenja tjorak of warna, boleh toekar lain matjam dengan tiada ada potongan apa-apa.

Pryscourant dan keterangan lain-lain boleh minta peritjoema.

Menoenggoe pesanan saudara dengau hormat,

Langganan jang setia boleh dapat credit.

Djoega boleh dapat pada agent:
Datoe Radja Penghoeloe & Zoon Padang.
Suleiman Elravee Acheen Street Penang.
Alfrai Ali Alkatiri Bandar Neira.
S. Awad bin Abdullah bin Sjian Malang.
Aji bin Djamil Teharoe (Amboine)
Rachimin moeka sekolah Tjikini Ketjil Weltevreden.
Abdul Gani Handelaar Djailolo (Ternate).
Hadji Nasir 14 Tang Lin Rood Singapoera.
Badoetorang glar marah Saleh Sibolga.
H. Abdulraman & Moesah Tandjong Balai
Mas Arkan Ijs depot Soerabaja.

75

K. HADJI OESMAN BATAVIA.

M. T. SHARIBIN

General Merchant & Commission Agent
Solo, Makasser en Padang

Selamanja kita ada djadi pengirim jang paling besar dari segala roepa batiks keloearan tanah Djawa, teroetama sekali batiks keloearan SOLO.

Soedah berpoeloe tahoen kita berlangganan dengan saudagar-saudagar jang ternama antero: tanah DJAWA, SUMATRA, CELEBES, BORNEO, BALI, LOMBOK, TIMOER, enz. Selamanja kita membikin oentoeng besar dan kesenangan jang penoeh pada kita poenja langganan².

Djoega kita ada berdagang besar dari segala roepa MOESLIN, BALATJOE dan KATJI. Sedia djoega roepa-roepa TJET batiks.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

Adres kawat:

SHARIBIN, SOLO.
ALIB, MAKASSER.
ARIFIN, PADANG.

72)

M. JOESOEUF MOHAMMAD SILOENGGANG (S.W.K.)

(55)

Menjadiakan roepa² barang kain tenoenan SILOENGGANG, bikiannnja tanggoeng menjenangkan hati sipemesan, harga berlawan.

Kain pintoe dari katoen pake kembang bermantjam ² harga f 5.— f 10, f 15.—	Bakal badjoe djas dari soetra lenen harga f 6.50, f 10, f 15. per djas.	Saroeng tjorak Palembang dari soetra lenen harga 6.— f 8.50, f 15. P. P.
Bakal badjoe perampoean dari soetra lenen per el. harga f 5, f 6.50, f 10.	Saroeng brintik benang kleur roepa ² harga f 3.— f 4.— f 5.—	Poetoe bak dari soetra lenen harga f 2.— f 3.50
Taplak medja makan dari benang katoen harga f 4.25 f 6.5 f 9.50	Andoek kekoedoeng dari benang gadjah pake kembang harga f 1.75, f 2.50, f 3.75	Selendang gendong anak pake kepala harga f 1.75, f 3.50.
M. JOEKANLAI	HINDIA KITA	INI!!!
Saroeng tjorak Samarinda dari soetra harga f 8.50, f 10, f 15.—	Selendang motor dari soetra lenen harga f 4.— f 5.50, f 9.50.	Saroeng perampoean dari soetra lenen pake kembang lenen harga f 8.— f 11.— f 12.50
TJINTAILAH PER-	boeata Anak	dia kita ini!!!
Saroeng perampoean pake kembang benang mas harga f 9.50, f 10.50, f 12.—	Kepala sprij gambar boeroeng harga f 4.50, f 6.50, f 9.50.	Kain mandi dari benang katoen harga f 0.60 f 0.75

Bakal badjoe boeat Njonja² dibikin dari soetra lenen tidak pake kembang kleurnja roepa² harga f 1.— f 1.50 per el

Dompot wang jang terbikin dari koelit kambing sedjati harga f 1.25 f 1.50.
Petji Padang terbikin dari soetra ada djoega disediakan.

Barang siapa pesan barang² sebagai terseboet diatas dapat persen satoe boekoe prijscourant pake gambar, dsitoe toean² dapat lihat dari segala matjam perdagangan saja.

Kanoen & Moehamad Lilah Siloenggang S. w. k.

Djoel segala roepa-roepa barang tenoenan Siloenggang sedjati boleh dapat pesan Rembours pada kami poenja adres seperti jang terseboet dibawah ini.

Toetoe bak dari lenen zonder goud	f 2.—	f 2.75	p.	pot
Bakal badjoe djas dari lenen	" 10	" 12.50	p.	djas
Bakal badjoe djas dari benang	" 7.50	" 10.—	per	djas
Bangkoeng (ikat pinggang p. soedah beranak)	" 2.50	" 3.75	per	pot.
Ankin " " perampoean	" 2.50	" 3.25	"	"
Handoek kekoedoeng dari benang Gadjah	" 1.75	" 2.50	"	3.75
Saroeng berintik benang	" 3.50	" 4.75	"	6.40
Saroeng pr. zaman sekarang kembang roos	" 8.50	" 10.50	"	15.50
Selendang auto " sekarang " koepoe-koepoe	" 4.50	" 5.50	"	6.50
" " " " " " " " " " " "	" 4.50	" 6.75	"	8.50
Saroeng bantal tidoer pake kembang	" 0.90	" 1.50	"	1.90
Kepala sprij gambar boeroeng	" 4.—	" 5.50	"	7.50
Saroeng perampoean benang mas	" 8.50	" 10.—	"	17.50
Selendang gendong anak-anak koeat sekali	" 1.75	" 2.25	"	3.50
Saroeng tjorak Palembang boeat lelaki	" 7.75	" 8.50	"	15.50
Saroeng tjorak Samarinda dari mastoeli	" 9.50	" 12.50	"	15.—
Kain mandi	" 0.75	" 0.95	"	1.25
Taplak medja makan	" 5.50	" 6.50	"	7.50
Taplak medja boender	" 3.50	" 4.50	"	5.50
Bekal kantoeng perampoean	" 2.25	" 3.25	"	4.15
Tefellooper medja marmer	" 1.75	" 2.25	"	3.50
Bantal koersi	" 1.60	" 2.25	"	3.50
Taplak medja boendar kembang benar mas	" 9.50	" 12.25	"	14.50
Bekal badjoe perampoean benang biasa	" 2.50	" 3.75	"	4.25
" " " " " " " " " " " "	" 4.50	" 6.75	"	8.50
" " " " " " " " " " " "	" 4.50	" 5.50	"	6.50
Serbet dari benang biasa	" 2.50	" 3.25	"	4.50
" " " " " " " " " " " "	" 5.50	" 6.50	"	9.50
Soroan boeat orang-orang djadi zaman sekarang	" 6.50	" 7.50	"	8.50
Tah kelamboe dari lenen en paar	" 2.75	" 3.75	"	4.50
Kain pintoe dari benang matjam-matjam kembang	" 17.50	" 20.—	"	22.50
Saroeng perampoean kepala poetjoek batik kembang benas mas	" 17.50	" 20.—	"	22.50

Kanoen & Moehamad Lilah
SILOENGGANG S. W. K.

81)